

# INVITATION

Le **Centre Ressource Handicap Psychique** des Pays de la Loire  
vous invite à sa 12<sup>ème</sup> journée thématique :

## « Handicap Psychique, stigmatisation et *media* »

**Mardi 19 Juin 2018**

### ARGUMENT

Les personnes vivant avec un trouble psychiatrique doivent au quotidien affronter les préjugés hérités du passé. Incohérence, violence, absence de sentiment, irresponsabilité leur sont attribuées comme des évidences, sans discussion ni distinction. La culture dans laquelle nous baignons, le discours ambiant, les *media*, les parodies, les plaisanteries, les réseaux sociaux véhiculent des idées sommaires, indigentes, voire insultantes.

Mais une culture peut évoluer, et les discours changer. On l'a vu récemment sur les sujets sociétaux que chacun peut avoir à l'esprit.

Cette évolution ne se fait pas toute seule. Elle doit être définie, voulue, conduite. Elle doit être relayée, notamment par les *media*, les arts, la loi. Elle implique la vigilance de tous. Elle a besoin de conscience collective, de mise à plat, de bienveillance.

La prochaine journée thématique du CReHPsy, qui aura lieu le **19 juin** se penchera sur ce thème de ce qu'il est convenu d'appeler la « stigmatisation », et sur la lutte qu'elle requiert pour la vaincre.

Des expériences probantes seront décrites. Nos réflexions seront animées par Aude Caria, directrice du *Psycom*, dont c'est la mission, des **usagers** et un **journaliste**.